
令和３年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

５－１

県 民 連 合 ３６番 円 谷 健 市

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 人口減少対策について 知 事 復興・総合計画

課

人口減少・少子高齢化の進行が本県に及ぼす影響を踏ま

え、人口減少対策にどのように取り組んでいくのか、知事の

考えを尋ねたい。

二 移住促進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、関係人口の拡大による移住促進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

三 農業振興について

１ 県は、令和４年産の需要に応じた米の生産をどのように 農林水産部長 水 田 畑 作 課

推進していくのか尋ねたい。

２ 県は、有機農業の推進にどのように取り組んでいくのか 〃 環境保全農業課

尋ねたい。

３ 県は、酪農における粗飼料の確保をどのように支援して 〃 畜 産 課

いくのか尋ねたい。

四 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、新型コロナウイルスワクチンの追加接種について、

どのように市町村を支援していくのか尋ねたい。

五 健康寿命の延伸について 〃 健康づくり推進

課

県は、健康寿命の延伸を図るため、高齢者の健康づくりに

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 子育て世代の労働環境について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、子育て世代のワーク・ライフ・バランスの推進にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 地域おこし協力隊について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、地域おこし協力隊のネットワークづくりをどのよう

に支援していくのか尋ねたい。

八 特別支援学校との交流等について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、高等学校と特別支援学校との交流や共同

学習にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 ニホンジカ対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、県南地方におけるニホンジカの被害防止対策にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 阿武隈川上流遊水地群について 土 木 部 長 河 川 計 画 課

国が進める阿武隈川上流部の遊水地群において、整備に伴

う様々な課題を抱える地元町村をどのように支援していくの

か、県の考えを尋ねたい。

十一 道路整備について 〃 道 路 整 備 課

県道いわき石川線石川バイパスについて、整備の状況と

今後の見通しを尋ねたい。

十二 河川改修について 〃 河 川 整 備 課

今出川の改修の状況と今後の見通しを尋ねたい。


